人險可立人險中子校





令和6年5月7日 第2号 校長 櫻井 英明

先生たちの学び

5月1日(水)、1年D組で石倉先生が、数学の研究授業を行いました。問題が次から次へと出され、クラスの生徒は先に自分で考え、グループで他のメンバーと考えを共有、議論を交わす過程により、考えを深めていました。

授業後に参観した先生方は協議を行い、よりよい学びへの 手がかりをいろいろと探っていました。



生徒総会では…



5月2日(木)、生徒総会が行われました。年度初めの本部 や委員会の年間計画や予算について提案、承認されました。 本部役員や委員長の説明を真剣に聞き、生徒たちは考えて いました。今年のスローガン「自分の花を咲かせよう」のよ うに、自分も他人も尊重しながら、自分らしさを発揮できる ように、学校生活を送っていきましょう。

生活の一場面

最近あった学校生活の一場面を、切り取ってみました。



1年 いろいろな本



3年 修学旅行ガイド

手に取ってみて

各学年の廊下に置いてあり、 先生たちの思いを受けて、 時間のある時に手に取り、 読んでみてください。



進む道を探す

早くも、3年の教室や廊下には高等学校や専門学校等のポスターが貼られ、パンフレットも配られます。自分の進む道を考える機会に、**ぜひ参考にして**ください。



夏ミカン 登場

支援級の授業で取った夏ミカンをお裾分けしてもらいました。無農薬で作られ、**おいしかったです。**

学校へ行こう週間を今週実施中!! お時間のある方は、学校を見に来てください。